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Esta decisión aportará más de 700 euros a la ONG 

Los concejales del PP renuncian a la cesta 
de Navidad para que se done a Cáritas 
 
Vinaròs 13-12-08 
 

Ante la situación de crisis generalizada y que también afecta al consistorio 
vinarocenses los diez concejales del Partido Popular en el Ayuntamiento decidieron 
renunciar a la tradicional cesta de Navidad que el consistorio ofrece a todos los 
trabajadores y corporativos y que tiene un valor superior a los 70 euros. 
La concejala responsable de Bienestar social, Marcela Barbé, afirma que “es una 
decisión que tomamos ante la crisis y la situación económica del Ayuntamiento. 
Desde el Partido Popular siempre hemos dicho que se tienen que reducir los 
gastos que no benefician al conjunto de los ciudadanos y por eso pensamos que 
los vinarocenses no deben soportar un gasto en cestas de Navidad para los 
concejales” 
Marcela Barbé explicaba que “en la comisión anunciamos nuestra decisión de 
renunciar a las 10 cestas de Navidad para ahorrar al pueblo más de 700 euros y 
fue entonces cuando el equipo de gobierno nos anunció que su propuesta era 
destinarlo a Cáritas y se decidió por tanto destinar el dinero de las 21 cestas de 
Navidad de los concejales a esta ONG que trabaja en beneficio de los más 
necesitados y que dedicará este dinero a comprar alimentos para aquellos que no 
tienen nada que llevarse a la boca” 
Desde el Partido Popular se indica que “pensamos que es un excelente detalle por 
parte de todos los grupos políticos. Los concejales debemos dar ejemplo y por este 
motivo renunciar en estos momentos de crisis a todos estos gastos superfluos e 
inncecesarios.” 
Por último Marcela Barbé lanzaba un mensaje para el año 2009: “Desde el Partido 
Popular solamente deseamos que para el año 2009 el equipo de gobierno siga en 
esta linia de contención y moderación de los gastos de protocolo y que este gesto 
no sea el último. Pedimos que moderen los gastos en restaurantes, hoteles y 
protocolo porque Vinaròs tiene otras necesidades más urgentes y no se puede 
malgastar el dinero de todos en restaurantes como hace el equipo de gobierno, que 
recordemos lleva en apenas 17 meses de legislatura más de 80.000 euros 
gastados” 


